
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem Sonnensystem kreisen  um eine Sonne.

Wir sehen unsere Sonne am Himmel.

Die Erde ist der dritte Planet.

Viele Planeten haben eigene .

Die kreisen um den Planeten.

Die Erde hat nur einen Mond.

Zu unserem Sonnensystem gehören auch .

Dies sind zum Beispiel der Pluto und der Ceres.

Auch große Gesteinbrocken kreisen um die .

Man nennt sie Asteroiden.

Es gibt auch Kometen.

Das sind große Brocken aus Eis,

 und anderen Dingen.

Die Planeten in unserem Sonnensystem sind:

1. der Merkur

2. die Venus

3. die Erde

4. der 

5. der Jupiter

6. der Saturn

7. der Uranus

8. der Neptun

Diese Reihenfolge gilt von der Sonne her nach außen hin.
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